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Con motivo de una Jura de Bandera 

NUEVA VISITA REAL A GETAFE 

130.000 
visitantes -
hacen de 
ExpoGetafe la gran 
Feria del Sur 

Telefónica, Renfe, Salud ... 

El servicio público se resiente 
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Los Reyes
presiden 
la primera 
Jura de Bandera 
en la Base 

ARTES, 23 de septiembre. 
Nueva visita de los Reyes de España a 
Getafe. Motivo: la Jura de Bandera de 
1.350 nuevos soldados. A la cita no 
faltaron las máximas autoridades civiles y 
militares. Significativo el hecho de ser la 
primera Jura a la que acuden los Reyes en 
la Base Aérea. Totalmente castrense la 
ofrenda floral a los caídos, anexo al acto 
propiamente dicho. 

Nuevamente, se puso de manifiesto las 
simpatías que genera la Familia Real, 
destacando el hecho de las conversaciones 
y saludos que mantuvo Doña Sofía con 
familiares de soldados, periodistas y 
autoridades. Don Juan Carlos --en plan 
anecdótico- le indicaba al alcalde, Pedro 
Castro, que cumplía la promesa de volver 
a Getafe en poco tiempo, desde que 
inaugurase el nuevo Ayuntamiento; 
cumpliendo lo pactado. Curiosa 
coincidencia la Jura de Bandera del hijo 
de Íñigo Cavero. La guinda la pusieron 
los vuelos de los F-18 de la Base Aérea de 
Torrejón de Ardoz. h



Servicios públicos: ¿peligro de extinción? 
ETAFE empieza a sentir en sus carnes -sus servicios públicos- el afán del Gobierno 

central por privatizar. Telefónica, Renfe y, en otra dimensión, salud se empiezan a ver afectados 
por la corriente emprendida en las más altas instancias. 

El 'anuncio de la posible privatización de la línea de cercanías de Renfe, C-4, de Madrid 
a Parla; el cierre de las oficinas de Telefónica en Getafe, y la remodelación del 
Ambulatorio de los Ángeles han disparado las alarmas en la población y en casi todos los 
representantes municipales. Los más afectados, como siempre, los usuarios, paganos de las 
medidas que se adoptan. 

La celeridad con que han actuado en Getafe el Gobierno del PSOE e IU han hecho 
recapacitar en el tema de Renfe a sus responsables. Lo de Telefónica es una política de hechos 
consumados, desoyendo las voces en contra de tal medida de sus trabajadores y representantes. 
El tema de salud, en lo referente al Ambulatorio de los Ángeles, coloca la mosca detrás de la 
oreja de los getafenses. 

Son demasiadas coincidencias y medidas en detrimento de los servicios públicos, como para 
no sentirse agraviados. Lo de Renfe, ¿un farol?; lo de Telefónica, ¿una cacicada?; lo de salud, 
¿ una grave enfermedad? Las respuestas nos pueden conducir inexorablemente a afirmar que lo 
público puede haber entrado en el camino de la extinción. 

�:;,..ulllÍllilim11111ailililn111111·•0----------------

ASOCIACIONES JUVENILES 4

PARTIDOS POLÍTICOS 5/6 

ENTREVISTA: 
GLORIA ABAD, REPRESENTANTE DE AFAL 7 

NOTICIAS: RUIZ-GIMÉNEZ, 
DOCTOR HONORIS CAUSA POR LA CARLOS 111 8 

NOTICIAS: POR PRIMERA VEZ, 
LOS REYES PRESIDEN UNA JURA DE BANDERA EN GETAFE 9

NOTICIAS: 
AYUNTAMIENTO Y COMUNIDAD RUBRICAN LA 

CREACIÓN DE UN CENTRO DE CALIDAD DE EMPRESAS 11

EN PUNTA: 
EL MAPA SANITARIO DE GETAFE EN CUARENTENA 12/13

NOTICIAS: MÁS DE 130.000 PERSONAS 
VISITARON EXPOGETAFE 97 17 

, ;-·•,••.e,:�' .,. ·,.•••·•' ,"cf' .. C,•• ' 

BOLETIN'INFORM_ATIYO ' · 
· DEL AYUNTAMIENTO 

· . DE GETAFE .·•.

EDITA· 
Ayuntamiento de Getafe 

DIRECTORA 
\ Rosa' María Ferrero 

,· -::...: �--.!. �- •. 

REDACTOR 
Nicolás Méndez 

SECRETARIA DE REDACCIÓN 
M.' Belén Sadoz 

FOTOGRAFÍA 
Miguel Ángel Martín 

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN 

REDACCIÓN 

Natalia González 

Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 38 

' '  

· Getafe (Madrid) .
. ; 

.

' ,, '.• ·• ,, 
MAQUET ACION E)MPRESIO!.'l _'· · . \ ·, 

. , : . qrafoffaet �1 .. 
Herreros, 14, Getafe (Madrid) 

DISTRIBUYE 
Atenea Publicidad, S.L. 
Tels.: 696 16 80/18-49 

3 



4 

�- sociaciones uveniles 

Laulane-Comisión 

de Solidaridad 
Laulane-Comisión de Solidaridad comienza un nuevo 

curso de trabajo, y afronta en éste el reto de 

continuar creciendo como grupo dentro del 

movimiento asociativo de Getafe. Así como el 

compromiso de realizar una oferta de actividades 

encaminadas a crear una conciencia solidaria entre 

jóvenes y niños del municipio. 

ERO para los que aún no nos conocéis 
queremos recapitular, y hacer un poco de historia 
sobre la Comisión. 

Este grupo surge en un contexto de reflexión, a partir 
de las Primeras Jornadas Jóvenes de Getafe, sobre la 
falta de asociaciones que trabajaran en temas de 
solidaridad de forma prioritaria. 

Comenzamos en el 94 nuestra andadura, organizando 
unas jornadas sobre el "Tercer Mundo dentro del 
Primer Mundo", algunas charlas, contactando con 
otras ONGs (labor muy importante), participando en 
la creación del Consejo Local de Cooperación, donde 
ahora estamos representados, y nunca perdiendo el 
contacto con otras 
asociaciones juveniles e 

reflexionar sobre los problemas y conflictos que 
hacen más grandes las desigualdades entre sectores 
más y menos favorecidos de la sociedad, entre Primer 
Mundo y Tercer Mundo, a distintas escalas (también 
la municipal). Queremos ser críticos y denunciar estas 
situaciones. Queremos formarnos para poder hablar de 
lo que aún no entendemos y así proponer alternativas. 
Queremos transmitir esta conciencia a otros jóvenes. 
Pero también queremos participar de forma activa en 
la transformación de esta realidad, a través de 
proyectos de cooperación. 

Por ello, este año, siguiendo esta línea de trabajo 
proponemos un plan de actividades que incluirá: 
charlas formativas, actividades de sensibilización para 

dar a conocer nuestro trabajo 
(sobre todo, en lo referente a 

infantiles, con las que hemos 
preparado alguna actividad. 

Nuestra Comisión se reúne en el antiguo 
Centro Cívico de la Alhóndiga, 

la realidad de África, 
conocida a través del 

C/ Maestro Arbós, 13. proyecto de cooperación con 
Mozambique); 
continuaremos con el apoyo 
a este proyecto que este año 

A partir del 95 decidimos 
embarcarnos en el apoyo a un 
proyecto de cooperación con 
Mozambique (la 

Puedes contactar con Sara 
(Tlfno.: 681 39 04) o Miguel Ángel 

(Tlfno.: 682 56 19). 

construcción de un Centro 
Cultural en el Barrio Ferroviario de Laulane-Maputo), 
que en ese momento estaba gestionando la ONG 
IEPALA (Instituto de Estudios Políticos para América 
Latina y África). Colaborar en este proyecto suponía 
entender de forma más clara la realidad del mundo 
sobre el que queríamos trabajar. 

Todo esto, que puede parecer un batiburrillo de 
actividades, no se ha realizado de forma arbitraria, 
responde a unos objetivos concretos. Queremos 

, se presenta en su tercera 
fase, en la que se pretende 

potenciar la educación de la mujer en el Barrio 
Ferroviario de Laulane-Maputo (Mozambique). 
También seguiremos aportando nuestro pequeño 
grano de arena en el Consejo Local de Cooperación 
de Getafe. 

Así que si te interesa el tema y tienes ganas de 
trabajar, desde Laulane Comisión de Solidaridad te 
invitamos a participar de forma activa en este 
proyecto y a proponer nuevas ideas. 'h



� artidos olíticos 

1 El PP gobierna a golpe de privatización
ASADO poco más de año y medio de 

Gobierno del PP, una de sus actitudes más desarro
llada consiste en su vocación privatizadora: Tele
fónica y Repsol, en el sector de la 
empresa pública industrial, servicios 
dependientes del INSALUD en Sani
dad, y Servicios de Transporte público 
en RENFE son algunos de los ejem
plos a corto plazo que apoyan esta afir
mación. 

Estos movimientos de importancia 
económica, vital ¿en qué benefician o 
pe1judican a la mayoría de la pobla
ción? ¿Es mejor una sociedad en la 
que el mercado (ley de oferta y 
demanda) determine quién puede y 
quién no, acceder a los bienes y servi-
cios de todo lujo? ¿Seguimos necesitando una inter
vención de las Administraciones públicas: Estado, 
Comunidad y Ayuntamiento que procuren una dis
tribución de la renta para que la mayoría de la 
población tenga acceso a una educación de calidad, 
a unos Servicios Sociales sin discriminación, a una 
Sanidad pública y eficiente? 

Estamos asistiendo a una clara, precisa y sistemá
tica venta de lo público en beneficio de unos 
pocos: Banca Privada, Grandes Empresas, Inverso
res de todo tipo. 

Sin menoscabar la necesidad de algunas privati
zaciones que responden a la racionalidad económi
ca, entendemos que continúa siendo imprescindible 
la presencia del Sector Público en los diversos sec
tores de nuestra economía. 

Ha costado mucho a los sectores progresistas de 
la sociedad lograr el Estado de Bienestar que tene
mos. El esfuerzo sumado de muchas generaciones 
de trabajadoras y trabajadores por los logros socia
les: Jubilación, Salud, Educación, Medio Ambiente, 
etc., responde a un sistema económico y político, 
que ha procurado, sin lugar a dudas, las cotas más 
altas de estabilidad económica y social, sobre todo 
para las clases menos favorecidas. En poco tiempo, 
apenas año y medio, vemos cómo este proceso se 
truca, cambiándolo por las Leyes de Mercado más 
duras. 

- Donde antes se proponía la terminación del 
segundo plan de transportes para la Comunidad de 
Madrid, ahora se propone PRIVA TIZAR la línea 

Madrid-Getafe-Parla. 
- Donde antes se comenzaba a

desm llar el Plan Forestal para nuestra 
Comunidad ahora se hace desaparecer 
la Agencia de Medio Ambiente con el 
grave retroceso para el equilibrio de 
nuestra región que ello supone, al redu
cir la inversión en medio ambiente. 

- Las políticas de protección a los 
más necesitados: han visto congelar el 
Ingreso Madrileño de Inserción, y 
reducir el gasto en materia de preven
ción de drogodependencias y los 
recursos destinados a potenciar las 

políticas de juventud. 
- Donde antes se alojaba la universalización del 

Servicio público de Salud ahora se propone abrir 
más y más el camino de los Seguros Privados que 
paga el dinero público. 

- Nos acercamos a un modelo en el que las
empresas más beneficiosas de cara a la rentabilidad 
económica pasarán a manos de la gestión privada, o 
el Estado mantenga las empresas inviables, o las 
que pretenda cerrar. 

En Getafe, y en toda la Zona Sur, estamos empe
zando a padecer resultados de esta política del PP a 
nivel general, con la ausencia del Gobierno del PP 
de la Comunidad Autonóma como no podía ser de 
otra manera. 

Algunos ejemplos a modo de ampliación: 
RENFE desea formar agrupaciones de interés 

económico con fabricantes de trenes. Subrayo lo de 
interés económico. Claro está que no van a ser 
agrupaciones de interés social para el colectivo de 
usuarios. Ellos mismos lo anuncian como de interés 
económico. ¿Acaso esto no significará un incre
mento de las tarifas que repercutirá en el bolsillo 
de los viajeros? El proyecto que se d�fiende desde 
Getafe es muy distinto: crear una Empresa Regio
nal de la que formen parte el Consorcio Regional de 
Transportes, cercanías de RENFE y los Ayunta
mientos del Sur Metropolitano. 

En materia de Salud ya nos encontramos con hos
pitales Semiprivados (nuevo hospital de Alcorcón, 
por ejemplo), a pesar de la importante oposición 
ciudadana desarrollada en nuestro municipio vecino 
por conseguir que fuera de gestión pública. Recor
demos que la Reforma Sanitaria que elabora la 
Subcomisión del Congreso abre la vía a la elección 
entre seguros privados a costa de dinero público. 

Merece especial alerta esta fórmula sobre el des
vío de fondos públicos hacia entidades privadas que 
hasta ahora hacen selección de riesgos: es decir: 
aquellas enfermedades más costosas: SIDA, cáncer, 
o las relacionadas con la 3.' Edad se quedarían en
la Sanidad pública y sin dinero, pasando las menos 
graves, las económicamente más rentables a la 
Sanidad Privada.

Por último, hacer referencia a los efectos de una 
empresa como Telefónica ya privatizada. Esta 
empresa ha decidido cerrar las oficinas de atención 
al usuario en Getafe y Leganés. Para solucionar pro
blemas de recibos ó instalaciones nos tendremos 
que desplazar a otras oficinas ubicadas, por supues
to, fuera de nuestros municipios. ¿Es ésta la nueva 
fórmula de atención al cliente que nos ofrece la Ley 
del Mercado? 

En este caso, el de Telefónica, el tema soporta 
que se trata de una empresa privatizada en régi
men de monopolio. Es decir, los usuarios, los clien
tes, ni siquiera tenemos la posibilidad de irnos a otra 
compañía de la competencia. ¿ Qué ocurrirá con los 
trabajadores que desarrollaban esa función de aten
ción al público? Sus puestos de trabajo, ¿también 
serán beneficio empresarial privado? 

Esto es sólo el principio. Las privatizaciones 
desarrolladas desde el Gobierno del PP responden a 
los intereses más conocidos de la derecha española. 
Tienen un coste social que se nota poco a poco. 5
Favorecen más al que más tiene, a la vuelta de 
pocos años nos podemos encontrar con buena parte 
de los servicios públicos actuales en condiciones de 
absoluta indigencia y deterioro. 

Rafael Caño Rufo 
PRESIDENTE DEL ÁREA SOCIAL 

ice 
izquierdaunida La salµd: un compromiso de todos 

L pasado día 2 de octubre, en el 
Pleno del Ayuntamiento, se discutió y posterior
mente se aprobó, por los Grupos Municipales de 
Izquierda Unida y Partido Socialista 
Obrero Español, una Proposición en 
tomo a las actuaciones que el INSA
LUD tiene previstas para nuestro 
municipio. Del contenido de la Pro
posición se puede deducir fácilmente 
(en este Boletín Municipal se publi
ca) en qué situación pone al Ayunta
miento la pertinaz e intransigente 
voluntad unilateral del INSALUD. 
Tal situación motiva junto a la lógica 
de los acontecimientos que el Ayun
tamiento, en el interés general de sus 
vecinos y vecinas, solicite una serie de COM
PROMISOS al INSALUD. 

Lo que no parece tan lógica es la actitud que 
el Partido Popular ha mantenido respecto a los 
contenidos de la Moción, votando en contra de la 
misma, y la que posteriormente sigue mantenien
do respecto a las demandas y alternativas que la 
Plataforma en Defensa de la Sanidad Pública 
viene proponiendo al INSALUD. Que el PP 
vote con un NO rotundo a la Proposición es 

legítimo y democrático pero que se argumente 
desde posiciones ancladas en un "España va 
bien", es demagogia, es alarmismo ... , dan una 

idea del interés que este Grupo 
Municipal se está tomando respecto 
a este grave problema, más si cabe 
cuando frente a las también demo
cráticas y legítimas reivindicaciones 
de la Plataforma, es decir, que exis
tan compromisos formales, estable
cer puntos de acuerdo, consensuar 
alternativas, no han hecho variar un 
ápice los posicionamientos del Par
tido Popular. 

El fuera de juego o escapismo 
polít ico que pract ica e l  Grupo 

Popular ante cualquier argumentación que no 
coincida con las directrices populares regiona
les o nacionales, es seña de identidad inequívo
ca de su proceder como Grupo en este Ayunta
miento. Sin el menor empacho ni género de 
duda este Grupo Municipal actúa en los Plenos 
supeditando los intereses generales de Getafe 
(la salud es un interés general y no el fútbol) a 
dichas directrices, las cuales en la mayoría de 
las ocasiones son totalmente ajenas a su condi-

ción de representantes y valedores de los intere
ses de los vecinos y vecinas de Getafe (baste 
recordar la posición del Grupo Popular respecto 
a la Ley del Suelo, cierre de Atención al Públi
co de Telefónica, Privatizaciones, etc., siempre 
es la misma argumentación, o es alarmismo o es 
demagogia, de tal forma que ante el problema 
de la SALUD no es de extrañar que hayan 
adoptado idénticos argumentos). 

Entendemos que todavía no es tarde para 
sumar y conseguir que, ante un tema tan sensi
ble para la población, podamos aparecer bajo 
una misma idea y compromiso. Cuando en
algunos Consejos de Barrio se han dado posi
ciones individuales de miembros del Partido
Popular más predispuestas al entendimiento que
la posición mantenida por su propio Grupo
Municipal en el último Pleno, nos da pie a pen
sar que es, desde este talante, la mejor forma de
actuar ante la problemática que nos ocupa,
dando cumplimiento a lo que de palabra todos
manifestamos: LA SALUD, UN COMPROMI
SO DE TODOS.

Juan Manuel Vela Barrionuevo 
CONCEJAL DE SALUD Y CONSUMO 
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llpopulor 

La CAM duplica las subvenciones en 
Getafe a la mujer 

ON fecha 23 de julio de 1997, se 
publicó en el Boletín Oficial de la Comunidad 
de Madrid las cuantías que la Comunidad ha 
resuelto conceder para subvencio-
nar los programas y proyectos, 
presentados por los Ayuntamien
tos de la Comunidad, que han sido 
considerados de interés en materia 
de igualdad de oportunidades 
entre hombres y mujeres. 

Este año la subvención conce
dida a nuestro municipio se ha 
incrementado en más de un 100 
por 1 OO. E l  Ayuntamiento de 
Getafe ha recibido más del doble 
de lo que el año anterior fue concedido para 
proyectos de igualdad y cuidados infantiles, 
programas unificados en los presupuestos de 
este año (6.500.000 respecto de los 
3.000.000 del pasado año). 

Pero además hay que indicar que de todos 
los pueblos de la Comunidad, Getafe ha sido 
el segundo municipio que mayor subven
ción ha recibido, superado únicamente y por 
muy poca diferencia por el Ayuntamiento de 
Fuenlabrada. 

Es indudable que todos los que estamos 
implicados en Getafe en el proceso de con-

seguir la igualdad entre hombres y mujeres, 
tenemos motivo de satisfacción con estos 
resultados y, como no tengo la menor duda 

respecto a la objetividad de la 
Dirección General de la Mujer 
de la Comunidad, a la hora de 
conceder las subvenciones 
correspondientes, considero de 
justicia F ELICITAR A 
TODAS LAS MUJERES, 
FUNCIONARIAS Y RES
PONSAB LES POLÍTICAS, 
que desde el Centro de la Mujer 
han realizado el esfuerzo de jus
tificar adecuadamente la ejecu

ción y gasto de los programas subvenciona
dos el pasado año, así como la elaboración y 
presentación de los nuevos proyectos a 
desarrollar, que tan buena calificación, en 
orden a las subvenciones concedidas, han 
obtenido. 

A hora hace falta que el E quipo de 
Gobierno del Ayuntamiento de Getafe, con 
su alcalde a la cabeza, demuestre al elaborar 
y aprobar los próximos presupuestos, una 
mayor sensibilidad a la hora de asignar el 
importe correspondiente a las subvenciones 
para las ASOCIACIONES DE MUJERES 

de Getafe, posibilitando a las mismas el 
desarrollo de programas de mayor importan
cia en materia de igualdad. 

Hay que recordar que el Grupo Popular 
presentó una enmienda a los últimos Presu
puestos en el sentido de incrementar el 
importe de dichas subvenciones, enmienda 
que fue rechazada por el E quipo de Go
bierno. 

No obstante, el Grupo Popular de Geta
fe hace su oferta pública de colaboración a 
fin de ayudar a cumplir con los OBJETI
VOS DE L AS ASOCIACIONES DE 
MUJERES DE GETAFE , objetivos que 
nuevamente este año seguiremos apoyando 
con las propuestas necesarias para su con
secución. 

Desde este espacio, el Grupo Popular y 
yo especialmente, ANIMO a todas las per
sonas implicadas en los proyectos que han 
de llevarse a cabo el próximo curso, y 
ALIENTO a que día a día el número de par
ticipantes y colaboradoras en Getafe aumen
te, cumpliendo de este modo las metas que 
las mujeres nos hemos impuesto. 

Rosario Cesteros 

CONCEJALA DEL PARTIDO POPULAR 

GRUPO 

MIXTO Anticlericales torpes y cavernícolas 
L PSOE ha iniciado su campaña 

electoral y la batalla por el gobierno de la 
Comunidad de Madrid, con el 
manifiesto lanzado por esa Plata
forma de los alcaldes del PSOE en 
las principales ciudades del SUR. 
Por cierto que de los doce puntos 
que constituyen su declaración de 
principios llaman poderosamente 
la atención dos cosas: una, que se 
delatan ellos mismos como unos 
auténticos embaucadores por pro
meter las mismas cosas que han 
incluido en sus programas electo
rales desde 1979, y tienen el cinis-
mo de decir que es ahora, cuando las van a 
hacer, después de 18 años gobernando. Y la 
otra, que en el punto 12.º en el que manifies
tan su propósito de "acometer una oposición 
decidida, firme y FUNDAMENTADA contra 
las políticas antisociales del Partido Popu
lar", no hayan añadido: "Amañando los 
FUNDAMENTOS, si llega el caso, conforme 
a la ética del PSOE." 

Su ética está definida por la CATADURA 
de los que forman su CU ADRO DE 
HONOR. En cabecera, los maestros: Felipe 
González y "el Insultador Mayor del 
Reino" hermano de Juan Guerra. Les 
siguen por orden de méritos: los Rubio, 
Roldán, Barrionuevo, Corcuera, Galeote 
con sus "filesios", Vera y Galindo con sus 
"gales" y ahora están siendo incluidos, los 

Eligio, y algunos otros del ámbito judicial. 
Completan este cuadro de honor, pero en 

puestos más inferiores, los que 
están sentados en el banquillo de 
los tribunales aunque todos 
sabemos que sólo son "cabezas 
de turco" (con su silencio bien 
pagado) en espera de la ley de 
punto final que nos tienen pre
parada los partidos que forman 
EL SISTEMA. 

De acuerdo con esta ética de 
"juego sucio" en que todo vale, a 
nuestro buen Obispo le han ten-
dido una trampa. Un plan prees

tablecido para involucrar a la Iglesia en una 
infracción urbanística y, subsidiariamente, a 
la Comunidad de Madrid y poder soltar esta 
cantinela del más rancio anticlericalismo que 
han publicado: hay que ser escéptico sobre el 
tema porque "en la Comunidad gobierna la 
misma derecha reaccionaria y cavernícola que 
representa la Iglesia Católica". Esta vez les ha 
delatado la rapidez con que sus voceros la han 
cantado en los folletos gratuitos de propaganda 
que se buzonean o se dan por las calles. 

Y les delata mucho más, la torpe e inverosí
mil excusa que han puesto en el montaje: no se 
habían enterado. Es tal la prepotencia que tie
nen, por el engaño a que han sometido al pue
blo estos años, manipulando la información de 
los medios locales que copan, que esperaban, 
una vez más, que "colaría" ¿ Cuánto tiempo 

más van a seguir aguantando los •ciudada
nos de Getafe que les tomen por tontos? 
¿Pero quién se va a creer que el obispado 
haya podido acometer una obra de tal 
envergadura, sin algún tipo de licencia o 
autorización, como si se tratara de tirar un 
tabique interior de una vivienda, sin que 
nadie se entere? 

Como concejal, me ha sido muy fácil poner 
al descubierto su trampa. Tengo datos, fechas 
y actas para demostrar que el alcalde y todo el 
gobierno municipal del PSOE junto a los 
concejales de IU, lo sabían y sólo esperaban 
el momento oportuno de actuar. 

Pedro Castro, representantes de JU y el 
Consejero Mayor Oreja, en junio, acom
pañaban al Vicario en un recorrido por la 
ladera del Cerro, junto al edifició que ya 
tenía 4 plantas ¡y no vieron nada! ¿Quién 
se cree esto? ¿ Y qué podemos decir de los 
que ahora dicen "que se han enterado por la 
prensa"? ¿Cómo pueden tener tanto "rostro" 
los Yuste (Medio Ambiente), Vela (U rba
nismo) y Gordo Pradel (¡cuidado con ·él!), 
para decir que no se han enterado hasta que 
apareció la noticia en "ACCIÓN GETA
FENSE"? 

Y, para acabar, lo dicho: la patata caliente, 
ahora se la pasan a la Comunidad. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 
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La enfermedad de Alzheimer, en Getafe 
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Por todo lo que 
te ba tl<ulo 

l 

La enfermedad de Alzheimer es progresiva e irreversible. Alguien que padece este 
mal necesita cuidados permanentemente, lo que significa una dedicación completa 
por parte de la familia. La Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de 
Getg.fe trabaja para dar a conocer esta enfermedad, cómo tratar a los afectados y 
qué deben hacer los que conviven con este problema. Un dato significativo es que 
hay un enfermo en una de cada cuatro familias. 
El trabajo desarrollado por la Asociación en 
nuestra ciudad da sus frutos aunque, como 
reconoce Gloria Abad, representante de la 
misma, muchas familias ocultan al enfermo, lo 
que supone un paso atrás. 

-Gloria, ¿qué es el Alzheimer ? 

-Es una enfermedad que ataca al cerebro
y da muerte a las neuronas. Pasa por tres fases. 
La inicial que es cuando la persona se empieza 
a olvidar de las cosas y tiende a ocultar la 
enfermedad a los familiares, La segunda, 
cuando la persona empieza a perderse y olvida 
las cosas más tempranas. La tercera fase hace 
que la persona sea incontinente, se le olvida 
tragar, desconoce a las personas y recuerda 
pocas cosas; dependiendo las veinticuatro 
horas de una persona. 

-¿ Cómo se debe tratar a estos enfermos?
-Es algo problemático. Con mucha deli-

cadeza y cariño, y sobre todo no conviene 
ponerse agresivos con 

Gloria, 

representante 

de AFAL. 

ellos. Hablarles despa-
cio, con frases cortas, 
es conveniente. Cuan
to mejor esté el cuida
dor mejor estará el 
enfermo. 

-¿ Está la pobla
ción sensibilizada con el 

Son enfermos a los que hay que tema en nuestra ciudad? 

tratar con cariño y paciencia. -Pienso que toda
vía no está sensibilizada 
para afrontar esta enfer
medad. Todavía nos 

-¿ Qué está haciendo la Asociación en
Getafe? 

-En principio, tratamos de divulgar la
enfermedad a toda la población. A lo largo del 
año tenemos una serie de actividades destina
das a los familiares. Hay charlas, se-han cons
tituido grupos de apoyo, informamos y aseso
ramos sobre los trámites de invalidez legal, 
tutoría y prestaciones sociales, etcétera. 

PACIENCIA, POR ENCIMA DE TODO 

-¿ Qué mensaje dais a los familiares de
los enfermos? 

-En principio, que admitan la enferme
dad. Hay muchas personas que no lo recono
cen y eso no es positivo. Que se informen 
sobre todo lo referente a la misma y que traten 
al enfermo con cariño y con paciencia. 

-¿ Cómo se desarrolló el Día Mundial del
Alzheimer en Getafe? 

-Lo definiría como muy positivo. La
gente este año se ha volcado, en parte debido a 
la información que ha aparecido en los medios 
de comunicación. Incluso la gente joven es la 
que más ha participado, lo que nos da un alien
to bastante fuerte porque es nuestro futuro. 

queda un largo recorrido para lograr los objeti
vos. Éstos pasan por apoyar a los familiares, 
asesorarles sobre lo que sabemos de la enferme
dad. Tenemos grupos de apoyo en los que se 
intercambian opiniones y vivencias de las fami
lias. Existen grupos de terapia en los que los 
familiares descargan el estrés acumulado en el 
cuidado de los enfermos. Hay que decir que es 
muy duro convivir con un enfermo, puesto que 
hay que descubrir día a día cómo tratarlos. Los 
comportamientos de los enfermos son distintos 
en cada caso, lo que hace que las pautas a seguir 
sean diferentes en todo momento. 

SIN 
CURACIÓN 
POR EL 
MOMENTO 

- ¿  Q u é
ayudas reciben 
los enfermos y 
fam iliares de 
la Administra
ción? 

-Hay que
decir que no 
existen medi- Un momento de la entrevista.

Afrontar la enfermedad, cuanto 

antes, puede ahorrar muchos 

quebraderos de cabeza. 

Test con delicadeza 

-Alzheimer. -Esfuerzo.
* Degeneración. * Muchísimo.
-Enfermos. - Problemas.
* Gente que necesita * Innumerables.

ayuda.
-Tratamiento.

-Paciencia. * Huelga, no hay
* Toda la del mundo. ninguno.
-Familia. - Un deseo. 
* Apoyo. * Que avance al
-Dolor. máximo la
* Conocido, ninguno. investigación.

camentos para curar esta enfermedad. Se están 
estudiando posibles remedios, pero por el 
momento no hay ningún tratamiento que la pueda 
curar. Se habla de algún medicamento que pue
den atrasar la enfermedad, pero no en todos los 
enfermos vale. La enfermedad afecta sobre todo a 
gente mayor, y a veces cuando se descubre está 
demasiado avanzada. La Seguridad Social nos 
está ayudando con un equipo. También recibirnos 
ayudas de la Comunidad de Madrid, unas ayudas 
bastante exiguas. Los Servicios Sociales de Geta
fe aponan también algo de ayudas y últimamente 
la Fundación la Caixa nos ha aponado un apoyo 
gratificante para información y divulgación. 

-¿Qué les dirías a las familias de Getafe
que tengan este problema? 

-Una cosa muy importante, que afronten
la enfermedad. Que se informen lo máximo 
posible de ella y cómo tratarla. Que se acer
quen por la asociación, que nosotros les 
vamos a ayudar como nos hemos ayudado 
mutuamente. 'h 
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Fue investido en la inauguración 
oficial del curso 

Ruiz-Giménez, 
Doctor Honoris 
Causa por la Carlos 111 

unicef fl.)J .. 
-�

L profesor Joaquín Giménez 
fue investido Doctor Honoris Causa por 
la Universidad Carlos III en el curso de 
la inauguración oficial del acto de esta 
Universidad. Ruiz-Giménez, es catedráti
co de Filosofía del Derecho, Moral y 
Política y presidente del Comité Español 
de Unicef. En el transcurso del acto, el 
Rector de la Universidad, Gregorio Peces 
Barba, se confesó deudor del magisterio 
intelectual de Ruiz Giménez: "Él sufrió y 
compartió con nosotros todas las dificul
tades, todas las reiteradas sanciones 
injustas que sufrimos durante el franquis
mo, y que a muchos, contadas, parecerían 
increíbles." 

Joaquín Ruiz-Giménez nació en 
Madrid en 1913. En 1930 ingresó en la 
Facultad de Derecho de la Universidad 
Complutense de Madrid, donde se doctoró 
y se consagró a la Filosofía social y jurídi
ca. Obtuvo la Cátedra en la Universidad 

8 de Sevilla en 1943. También ejerció la
docencia en la Univer-
sidad de Salamanca. 

COMITE ESPAÑOL 

En 1951 fue Ministro 

de Educación Nacional, 

donde inició una serie 

de reformas, tras una tensa 

polémica y serios incidentes cesó 

en el cargo en 1956. 

Joaquín Ruiz
Giménez. 

la Santa Sede y en julio de 1951 fue 
Ministro de Educación Nacional donde 

inició una serie de 
reformas con el pro

docencia universitaria, primero en Sala
manca, luego en Madrid. 

En 1960 fundó el 
Instituto de Dere,chos 
Humanos de la Uni
versidad Complutense, 
dedicando especial 

Actualmente, es presidente del 

Comité Español del Unicef. 

pósito de liberalizar 
la enseñanza y hacer 
más democráticas las 
estructuras de la 

En 1963, fundó con un grupo de 
colaboradores la revista Cuadernos
para el Diálogo, dedicada principal
mente a la problemática de los Derechos 
Humanos. Entre 1982 y 1987 fue 
"defensor del pueblo" por las Cortes 
Generales. Actualmente, es presidente 
de Comité Español del Unicef y vice
presidente de la Comisión Española de 
Ayuda al Refugiado. °h 

atención a los funda-
mentos éticos y jurídicos de la paz social. 

En 1948 fue embajador de España en 

Universidad. Tras 
una tensa polémica y 

serios incidentes, cesó definitivamente en 
el cargo en 1956 reintegrándose a la 

�!;;;. sociaciones de Vecinos

Que no te quiten lo que tanto te ha cost�do conseguir 
A vuelta de las vacaciones nos 

ha traído sorpresas y en lo relacionado con 
Sanidad, sorpresas muy grandes. 

El gobierno del PP nos quiere desman
telar el sistema de Salud Pública, que nos 
ha costado quince años de esfuerzo a todos 
los ciudadanos. Nos quieren quitar las 
urgencias del Ambulatorio de los Ángeles 
y las del Centro de Salud del Greco, centra
lizando el servicio en el Centro de Salud de 
Juan de la Cierva y las urgencias de espe
cialidades en el Hospital de Getafe. 

Preguntamos a los responsables que 
cuándo van a construir el Centro de Salud 
en la avenida de las Ciudades para prestar 
servicio a los barrios de Juan de la Cierva y 

Getafe Norte y no nos ha dado respuesta: 
no saben, no contestan. 

Por todos estos motivos, la Federación
de Asociaciones de Vecinos de Getafe, 
pide a todos los vecinos de Getafe que 
estén expectantes ante esta situación, por
que todavía esperamos más sorpresas y 
necesitaremos vuestra ayuda. 

Habían decidido, sin previo aviso, el 
día 23 de septiembre, cerrar el Centro de 
Salud de los Ángeles, diciendo que estos 
servicios pasan a otras dependencias, con 
la consiguiente confusión para los ciu
dadanos. 

Pensamos que todo esto no es una 
casualidad, sino una estrategia para des-

prestigiar la Sani
dad Pública y 
hacer ver a los 
ciudadanos que lo 
púb.l ico tiene 
mala calidad, y 
así poder tener las 
manos libres para 
privatizar la Sani
dad, consiguiendo 
que en este país 

GETAFE

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

existan dos clases de salud: la salud de los
pobres y la salud de los ricos. °h 

Federación de Asociaciones 
de Vecinos de Getafe 



ON Juan Carlos y Doña 
Sofía llegaron en helicóptero y fueron 
recibidos, entre otras personalidades, por 
el presidente del 

� . ' · oticias �------

Por primera vez, los 
Reyes presiden una 
Jura de Bandera 
en Getafe
Por primera vez, los Reyes de España 
presidieron una Jura de Bandera en Getafe, 
el pasado 23 de septiembre. 1.352 aspirantes 
a Militares de reemplazo efectuaron el acto 
de juramento de fidelidad a la bandera en la 
Plaza de Armas de la Brigada Aérea de 
Apoyo del Acuartelamiento Aéreo de Getafe. 

su vida por España, durante el cual 
tuvo lugar la pasada de una formación 
de aviones F-18 pertenecientes al Ala 

12 con sede en 
Gobierno Regional, 
Alberto Ruiz 
Gallardón, el presi
dente de la Asam
blea de Madrid, 
Juan Van Halen, el 
Delegado del go
bierno en Madrid, 

1.352 aspirantes, 390 de los 
Torre jón. Estos 
aviones han parti
cipado en misio
nes reales sobre 
territorio de Bos
nia-Herzegovina. 
La ceremonia con-

Los Reyes han estado presentes, en 
el transcurso de este año en actos de 
Jura de Bandera pertenecientes al Ejér
cito de Tierra y Marina, pero es la pri
mera vez, en este año, que presiden este 
acto en el Ejército del Aire. °h 

cuáles han realizado la 

instrucción en Getaf e 

participaron en este acto. 

Pedro Núñez Mor-
gades y el alcalde, Pedro Castro. Don 
Juan Carlos saludó efusivamente a 
Pedro Castro y le recordó que en menos 
de seis meses estaba 
de nuevo en nuestro 
municipio. 

1.352 aspirantes a 
Militares de reempla
zo realizaron el acto 
de juramento de fide-
1 id ad a la bandera, 
390 de ellos han reali
zado el período de 
instrucción en Getafe: 
Base Aérea y Ala 35, 
Escuela de Automóvi
les, Centro Logístico 
de Transmisiones y en 
el Grupo de Automó
viles de la Agrupación 
del Cuartel General. 

Tras los saludos, 
el Rey pasó revista a 
la formación de las 
fuerzas participantes 
que estaban formadas 
en bloques de cuatro 
escalones. En el 
transcurso del acto, 
se celebró un home
naje a los que dieron 

cluyó con una 
parada militar en 

la que desfilaron las Fuerzas partici
pantes ante Don Juan Carlos y Doña 
Sofía. 

En el transcurso del acto se 

realizó un homenaje a los 

soldados que perdieron su vida, 
durante el cual una formación de 
aviones F-18 efectuó una pasada. 

9 
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Vacaciones en el mar 
LREDEDOR de 200 

"chicos grandes", que es lo que son, 
han disfrutado a lo largo del mes de 
septiembre y octubre de las 
denominadas vacaciones de la 
Tercera Edad. El lugar elegido, la 
Manga del Mar Menor. Esta 
iniciativa del Ayuntamiento, a través 
de la Delegación de los Servicios 
Sociales, oferta estos viajes para que 
se puedan disfrutar unas vacaciones 
en un lugar turístico por excelencia. 

El parte del viaje no puede ser 
más satisfactorio. Todos han 
regresado encantados. No ha habido 
ni el más ligero percance. El tiempo, 
salvo excepciones, ha acompañado. 
Las amistades se han fomentado y 
esta población tan inquieta sigue 
teniendo cuerda para rato. Que dure 
y todos podamos verlo. 'h

Espontáneos 
con marcha 

La llamada Tercera Edad de Getafe vive a tope cualquier acontecimiento. 
Nos estamos refiriendo a una de las excursiones, de las varias que realizan a lo 

largo del año, que les condujo a la finca del Cordobés, en Talamanca del 
Jarama (Guadalajara). 

Este grupo de intrépidos "mozalbetes" no escatima ni energías, ni 
valor a la hora de apuntarse a una capea. Se tiran al ruedo, dan pases a la 

vaquilla y despliegan toda suerte de pases, al más puro estilo torero. 
Una vez pasado el capítulo de la Tauromaquia, llega la hora de la comida o 

merienda, los juegos, los bailes y los escarceos amorosos (vamos, el ligoteo). 
Lo dicho, a la vejez, viruelas. Y que les quiten lo "bailao" y "toreao" 'h 

' ' 

Organizado 

por el Ayuntamiento 

Más de 11.000 
alumnos 
participarán en 
el Programa de 
Salud 
Bucodental 

ÁS de 11.000 alumnos 
( concretamente, 11.492) y 480 profesores 
de Primaria y Secundaria participarán en 
este curso escolar en el Programa de 
Salud Bucodental en nuestro municipio 
organizado por la Delegación de Salud y 
Consumo, a través del Centro Municipal 
de Salud. También participarán seis 
profesores de Educación Especial 
(APANID). 

Según el Concejal de Salud, Ju!m 
Manuel Vela (IU), la labor preventiva es 
esencial para que en un futuro estos niños 
y niñas puedan disfrutar de una buena 
salud, en general. Asimismo, destacó la 
gran colaboración de los profesores en el 
aula, tanto en la comunicación de normas 

de educación 
para la salud, 

También como en la 

participarán 

profesores de 

educación especial. 

realización 
de enjuagues 
de flúor que 
han 
demostrado 
su eficacia. 'h



Ayuntamiento y Comunidad 

Rubrican la creación 
de un Centro 

' 

d-e Calidad de Empresas
En un futuro inmediato, en lo que será la ampliación del 
Arroyo Culebra, se pondrá en marcha un Centro de Calidad 
de Empresas, merced al acuerdo suscrito entre el 
Ayuntamiento de Getafe y la Comunidad Autónoma en la 
pasada edición de EXPO-Getafe. La ampliación se extiende 
sobre una supeificie de 3. 763 metros cuadrados, dedicándose 
a la prestación de servicios a pequeñas y medianas empresas 
en materia de calidad, así como al asesoramiento, ensayos, 
calibración e información variados. 

Felipe García 

Labrado (IU). 

�- oticias

siguiente forma: para el año 1997, 19 millo
nes de pesetas; para el 1998, 200 millones; 
y para el 1999, 350 millones. 

LBERTO Ruiz Gallardón y 
Pedro Castro, presidente autonómico y 
alcalde de Getafe respectivamente, firma
ban el pasado 18 de septiembre un acuer
do protocolario entre ambas entidades 
para la puesta en marcha de un Centro de 
Calidad de Empresas en el municipio. 

Desde hacía tiempo ambas Administra
ciones venían negociando actuaciones 
conjuntas en materia de fomento de 
empleo, regeneración del tejido empresa
rial y fomento del desarrollo económico 
en el ámbito territorial del municipio de 
Getafe. Este objetivo era tema de estudio 
por parte de los responsables municipales 
desde hace largo tiempo, lo que llevó a 
presentar la solicitud legal de ayuda, en 
plazo y forma a la CAM, cubriendo todos 
los requisitos necesarios para hacer reali
dad un proyecto necesario y deseado. 

77 4 millones para mejorar la 

calidad industrial. 

EL TIEMPO 
DA LA 
RAZÓN AL 
AYUNTA
MIENTO 

MEJORA DE CALIDAD EN LAS 
EMPRESAS LOCALES 

La Comunidad Autónoma aprobó su 
participación en la financiación y desarro
llo del Centro de Calidad de Empresas 
que se construirá en la ampliación del 
Polígono San Marcos de Getafe. La citada 
ampliación será una superficie de 3.763 
metros cuadrados. 

El citado Centro, se dedicará a la pres
tación de servicios a pequeñas y medianas 
empresas en materia de calidad, así como 
al asesoramiento, ensayos, calibración e 
información variados. Se establecerán dis
tintos laboratorios para llevar a cabo aná
lisis de materiales, medio ambiente, cali
bración y ensayos no destructivos. 

Asimismo, dispondrá de locales para la 
instalación de empresas en régimen de 
alquiler, para facilitar de esta forma la 

Alberto Ruiz

Gallardón y Pedro 

Castro firman el 

convenio de 

instalación del 

Centro de Calidades. 

El Concejal de Formación y Empleo del 
Ayuntamiento, Felipe García Labrado 
(IU), no ocultaba su satisfacción por el 
acuerdo alcanzado; aunque al principio las 

reticencias de la Comu

]11xr,o-GETAFE'9 

nidad pusieran en duda 
la viabilidad del proyec
to: "El Centro de Cali
dad es una apuesta 
lograda después de 
mucho tiempo. En prin
cipio, la Comunidad 
Autónoma no aceptaba 
la propuesta abogando 
por un centro privado. 
Nosotros entendíamos 
que es un servicio públi
co, porque la calidad es 
fundamental en el proce
so de producción al 
aumentar la competitivi-

implantación de nuevas pequeñas y 
medianas empresas en Getafe. El coste 
total del proyecto, incluyendo la valora
ción del suelo propiedad del Ayuntamien
to, asciende a 774 millones de pesetas. 

La Comunidad de Madrid se comprome
tió a aprobar una ayuda de carácter pluria
nual al Ayuntamiento distribuida de la 

COM 

dad industrial." 
El análisis realizado 

por GISA fue determi
nante para llevar adelante el proyecto, 
según manifestó el concejal "GISA ha 
pilotado el proyecto, realizando un estu
dio de viabilidad excelente; basado en el 
análisis pormenorizado de 800 empresas, 
en las que se detectaron sus necesidades 
de calidad. Este estudio fue fundamental 
para convencer a la CAM". i 

11 



unta 

Cierre provisional del Ambulatorio de los Angeles 

El mapa sanitario de Getafe 
en cuarentena 
Ante las previsiones sanitarias que ha empezado a aplicar el 
INSALUD en el municipio de Getafe, con motivo de las obras 
de acondicionamiento del Ambulatorio de los Ángeles, tanto 
los responsables municipales como la Plataforma en Defensa 
de la Sanidad Pública han exigido totales garantías de que los 
servicios públicos de salud no se deterioren un ápice, no 
aceptan compromisos verbales y exigen que una vez 
finalizadas las obras, el mapa sanitario de Getafe quede 
configurado como antes de llevarse a cabo la 
reestructuración. 

E 

AS obras de acondiciona
mi en to del Ambulatorio de los 
Ángeles, que estaban previstas por 
parte de las autoridades sanitarias 
desde 1992, han sembrado la alar
ma en la población de Getafe. Los 
vecinos están de acuerdo en que se 
lleven a cabo dichas obras, pero 
temen que una vez finalizadas cier
tas especialidades no retornen, con 

12 el consiguiente trastorno para los
ciudadanos. Asimismo, tanto el 
Ayuntamiento como la Plataforma 
se quejan de la falta de información 
por parte del INSALUD, al que 
acusan de tomar decisiones a espal
das de los vecinos y sus órganos 
representativos en la Junta de Parti
cipación del Hospital Universitario 
de Getafe. 

G:�:FE 

VARIACIÓN DEL MAPA 
SANITARIO 

2. Traslado del Equipo de Aten
ción Primaria Ciudades al Centro de 
Salud de Sánchez Morate. 

3. Traslado de la U ni dad de
Urgencias al Centro de Salud de la 
avenida de Juan de la Cierva. 

4. Traslado de determinadas Uni
dades Administrativas a otras depen

dencias del INSA
LUD establecidas El cierre del 

A m b u l a t o r i o ,
ahora conocido en 
todos sus extre-

Si se lleva a cabo la en nuestro munici
pio. 

remodelación, los vecinos y 5. Supresión de
la Unidad de 
Urgencias estable
cida en el Centro 
de Salud de El 

mos y con una 
duración de 12 
meses, condiciona 
diferentes aspec
tos relacionados 
con el mapa sani
tario de Getafe, 
tanto en Atención 
E s p e c i a l i z a d a  

sus representantes no quieren 

retroceder en cuanto 

a calidad y cantidad 

de atenciones Greco. 

sanitarias. U na vez cono
cidas estas actua
c10nes, que no 
cabe duda afectan 

como en Atención Primaria. Queda
ría configurado de la siguiente 
manera: 

1. Traslado de las Especialida
des al Hospital Universitario de 
Getafe. 

a la actual configuración del mapa 
sanitario, el gobierno municipal ha 
demandado garantías expresas, más 
allá de declaraciones de intenciones, 
que el INSALUD adquiera el com
promiso del retorno de todas y cada 

una de las especialidades existentes 
al día de hoy en el Ambulatorio de 
los Ángeles. 

Se pide asimismo que quede sin 
efecto la desaparición de la Unidad 
de Urgencias establecida en el 
Centro de Salud El Greco. Tam
bién ante la confirmación del no 
retorno de la Unidad de Atención 
Primaria Ciudades al Ambulatorio, 
una vez acondicionado éste, el 
compromiso por parte del INSA
LUD de las previsiones referentes 
a la c'onstrucción del nuevo Centro 
de Salud de la Rabia, que debería 
estar en funcionamiento en el pre
sente año. 

Asimismo, se plantea la posibili
dad de valorar la suspensión de las 
obras de acondicionamiento del 
Ambulatorio hasta que no se acredite 
la no generación de un deterioro en 
la calidad del servicio público de 
Salud. Y, por último, el apoyo unáni
me del gobierno municipal a las ini
ciativas que adopte la Plataforma en 
Defensa de la Sanidad Pública, 
dando cuenta de todo ello a las auto-



ridades sanitarias y grupos políticos 
de la Asamblea de Madrid. 

INSALUD-AYUNTAMIENTO

PLATAFORMA 

emprender el próximo año la cons
trucción de un nuevo centro de 
salud en la avenida de las Ciu
dades. 

Tras los posi
cionamientos de 
las partes, y en 
vista del cariz que 
han tomado los 
acontecimientos, 
se producía una 

No valen los compromisos 

verbales, todo lo que 

A pesar de los 
compromisos, La 
Plataforma en 
Defensa de la 
Sanidad Pública 

se acuerde ha de ser 

por escrito. 

reunión entre el 

llevará a cabo 
movilizaciones 
hasta conseguir 
acuerdos por escri
to, y no verbales. 

Director Provincial, Albino Nava
rro, y responsables sanitarios con 
los responsables del gobierno 
municipal y la Plataforma para 
fijar posiciones, calendarios y la 
fu tura configuración del mapa 
sanitario. 

Dentro de esta dinámica se han pro-

Se creó un foro de discusión en el 
que se aborden todos los planes sani
tarios. Albino Navarro indicó que las 
obras del Ambulatorio de los Ánge
les empezarán en breve y que una 
vez concluidas, los ciudadanos de 
Getafe dispondrán de una asistencia 
de primera en unos locales de pri
mera. 

Respecto a las urgencias de El 
Greco, que han motivado moviliza
ciones vecinales, matizó que el 
tema quedaba abierto para un poste
rior estudio, buscando una solución 
conveniente a las urgencias extra
hospitalarias. Adelantó que existe 
dotación presupuestaria para 

�=---
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ASÍ QUEDA EL MAPA SANITARIO 

Urgencias El Greco ➔ C.S. Juan de la Cierva 
6 de octubre 

Atención Primaria 
➔ C.S. Sánchez Morate

"Los Ángeles". 
20 de octubre 

Urgencias "Los Áno-eles" ➔ C.S. Juan de la
º Cierva 

20 de octubre 

Inspección médica 
"Los Ángeles" ➔ C.S. El Greco 

27 de octubre 

Especialidades 
"Los Ángeles" ➔ Hospital Universitario 

27 de octubre 

<lucido concentraciones pacíficas en 
el Ambulatorio de los Ángeles y en 
El Greco. 

Todo este panorama producirá 
alteraciones en el mapa sanitario 
como ya se ha dicho. Los vecinos 13 
de Getafe no se oponen a la remo-
del ación del mismo, siempre y 
cuando, una vez realizadas no se 
altere la calidad y los servicios 
vuelvan a su lugar de origen. Por el 
momento, las negociaciones conti
núan, en tanto que la salud de toda 
una ciudad se encuentra en cuaren
tena. "h 

...------
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oficias 

Los ríos darán nombres a las 
calles del Arroyo Culebro 

........... 

L pleno ha aprobado una 
moción del primer teniente de 
alcalde y Concejal de 
Participación Ciudadana, Gregario 
Gordo (IU), en la que se han dado 
nombres de ríos andaluces a las 
calles del Arroyo Culebra. 

Todos los nombres hacen 
referencia a ríos andaluces, 
siguiendo la argumentación 
empleada con anterioridad cuando 
se dio nombres de ríos andaluces 
al Plan A.A.4 y que atiende al 
nombre genérico de Área 
Empresarial Andalucía. Las calles 
recibirían los siguientes nombres: 
Calle del Río Almanzora, Río 
Viar, Río Guadalete, Río Ardila, 
Río Guadiato, Río Bembezar, Río 
Tinto, Río Guadamatilla, Río 
Cuzna, Río Chanza, Río 
Guadalbarbo, Río Zújar, Río 
Guadalquivir y Río Guadalhorce; 
estas dos últimas serían 
continuación de los viales ya 
denominados de tal forma en 
anteriores acuerdos plenarios. °h

FE DE ERRORES 

* El  teléfono de la Casa de la
Juventud, situada en la calle Guadala
jara, 1, es el 682 14 60. 

* Las inspecciones de gas son
gratuitas, las revisiones no. 

* La Biblioteca Jorge Luis Bor
ges, del Sector Tres no está abierta 
aún al público. Esperamos que la rea
pertura se efectúe en el plazo más 
breve posible y se comunicará a tra
vés de estas mismas páginas. 
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� �@IT1@ la mujer 
. �@ desde el 1 de noviembre 

la Delegación de ra Mujer pone 
en marcha el Servicio de Apoyo 

y Orientación Psicológica 
para la Mujer. 

jj Una atención individualizada 
para cada mujer!! 

� Cita en el teléfono: 683 70 70 • Consulta mañana y tarde 
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El Gobierno Municipal 

(PSOE e IV) asegura que el 

servicio a los vecinos será más 

deficiente y afectará 

negativamente al tejido 

productivo de Getafe. 

Finalizada la urbanización 

L_. oticias

Telefónica ha cerrado la 
central que tenía en Getafe

ELEFÓNICA ha cerrado las centrales que tenían en Getafe y Leganés. 
El 1 de octubre esta Compañía, ya privatizada, decidió el cierre de la oficina de la 
calle Álvaro de Bazán que ha desatado las protestas del Gobierno Municipal 
(PSOE e IU). 

Los grupos municipales del PSOE e IU presentaron al pleno una moción en la 
que se pedía al pleno el rechazo de esta iniciativa y se instaba a Telefónica a 
reconsiderar esta decisión. Votaron a favor de esta iniciativa el PSOE e IU y en 
contra el PP. 

En el transcurso del Pleno, el primer teniente de alcalde y portavoz de Izquierda 
Unida, Gregario Gordo, criticó esta decisión y aseguró que desde que Telefónica ha 
entrado en el mundo de los negocios, se está produciendo un detrimento en la 
prestación del servicio público. 

El Gobierno Municipal afirma en esta proposición que resoluciones así 
"afectan directa y negativamente en el tejido socioeconómico de los municipios 
( ... ), incide en un servicio más deficiente a nuestros vecinos y a las empresas 
ubicadas en la zona, así como en destruir empleo y aumentar su cuenta de 
resultados a costa de sustituir empleo de calidad por empleo precario y 
diferido". 

Asimismo, se ha instado al Gobierno Regional, a la Asamblea de Madrid y a los 
grupos políticos que la integran, "que entren a conocer de este importante asunto y 
que exijan el cumplimiento riguroso del contrato con el Estado en la prestación del 
servicio público de las telecomunicaciones". h 

Más de 1.000 viviendas en el Arroyo Culebro 

L consejero de Obras Públicas, Luis 
Eduardo Cortés, el alcalde, Pedro Castro, y el 
Gerente de Arpegio, Francisco Labayen, 
inauguraron el pasado mes de septiembre 
la urbanización "Pórtico del Sur", 

625 de protección oficial 

multifamiliar en edificio 

de cuatro plantas 

y 625 de renta 

libre unifamiliar adosada. 

�� í"~;: 

sjtuado en el Sector Tres, en el Plan 
de Actuación Urbanística, "Arroyo 
Culebro". 

Se construirán en total 1.250 
viviendas, de las cuales el 50 por 100 
de protección oficial multifamiliar en 
edificios de cuatro plantas, y el otro 50 
por 100 es de promoción libre, de 
tipología familiar adosada. 

La superficie total de la actuación 
es de 4 7 hectáreas, con una densidad 
de 26 viviendas por hectárea. 

Se trata de una urbanización muy 
comunicada, ya que está situada en el 
borde de la M-50. h 
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Asalto a los 

contenedores 

de ropa 

-..:. 
El concejal de Medio Ambiente, Joaquín Jiménez Yuste, 
acompañado por un representante de la ONG Humana, denunciaba 
en pasadas fechas los expolias que se estaban llevando a cabo en 
los contenedores de ropa usada en nuestra localidad. 

•, 
-

Ocho de los 30 contenedores de 

ropa usada han sido expoliados. 

E los 30 que hay repartidos por 
todo Getafe, se había detectado que ocho 
de ellos habían sufrido actos de vandalis
mo y sustracción de ropa. Como se recor
dará, el Ayuntamiento de Getafe y Huma
na firmaron un convenio para la 
instalación y recogida de ropa usada en 
nuestro municipio, con el fin de destinarla 
a ayuda humanitaria. La respuesta del 
pueblo de Getafe ha sido totalmente posi
tiva, si exceptuamos los actos reseñados. 

Asimismo, se puso de manifiesto que 
ya se había cursado la correspondiente 

A su paso por Getafe

denuncia a la policía, quien ya estaba 
sobre algunas pistas y se reiteró la colabo
ración ciudadana para erradicar este tipo 
de actos. 

Por su parte, Gregorio García, repre
sentante de Humana, hizo un balance de 
la campaña hasta finales de agosto, desta
cando que se habían recogido en nuestra 
ciudad 14 toneladas de ropa. Indicó que 
en el pasado año se destinaron 700 tonela
das a África, y que en la Comunidad 
Autónoma, con 300 contenedores, en seis 
meses se habían recogido 400 toneladas.i 

A Comunidad de Madrid aprobó 
el proyecto para el acondicionamiento, 
mejora y recuperación de las márgenes 

del río Manzanares a su paso por Getafe. 
Asimismo, se adjudicaban las obras, que 
se ejecutarán en un plazo de tres meses y 

Recuperación del río Manzanares 

que darán comienzo en breve. Este 
proyecto se llevará a cabo a través de los 

Fondos Europeos. 
El presupuesto destinado es de 200 

millones de pesetas, y comprenderá los 
tramos entre el límite del Arroyo 

Butarque hasta la depuradora Sur. Los 
trabajos consistirán en la limpieza del 
cauce, protección del mismo, caminos 
para acceder al río y una reforestación 

con árboles de ribera. 'h 

,PHl!Pld 

La organización Greenpace 
instaló en pasadas fechas en 
nuestra ciudad mesas 
informativas para dar a 
conocer a los ciudadanos la 
campaña en defensa de los 
peces pequeños que se 
consumen, saltándose las 
normas que reglamentan sus 
capturas y posterior 
comercialización. Esta 
campaña se llevó a cabo en 25 
municipios más, dentro de la 
política de la organización en 
defensa de la naturaleza y el 
medio ambiente. 

200 millones y tres meses de 

ejecución para naturalizar el río 

Manzanares a su paso p�r Getafe. 

-·<\:?:<.�.\t-;.?:

CERRO DE LOS ÁNGELES 

Para este año 1997, se desti
narán 40 millones de pesetas 
para el acondicionamiento del 
Cerro de los Ángeles, con lo 
que este emblemático lugar 
recuperará poco a poco espa
cios para el uso y disfrute de 
los getafenses. 



Ya se trabaja 

en Expogetafe 98, 

que se celebrará 

la próxima primavera. 

Se estrenó el circuito 

estable de la Policía Local. 

La cifra de negocios 

superó los 500 millones 

de pesetas. 

Han estado presentes 

más de 120 empresarios 

de la zona sur. 

L_ oticias

Más de 130.000 personas 
visitaron Expogetafe 97 
Más de 130.000 personas visitaron 
EXPOGETAFE 97 organizada por la Asociación de 
Comerciantes y Empresarios de Getafe (ACOEG) 
con el patrocinio del Ayuntamiento y la colaboración 
de la Comunidad de Madrid. La cifra de negocios 
superó los 500 millones de pesetas, estando 
presentes más de 120 empresarios de la zona sur. 
Todo ello consolida a esta Feria como la gran feria 
del Sur de Madrid. 

N el transcurso de la inauguración, el presidente del Gobierno 
Regional, Alberto Ruiz Gallardón, y el alcalde, Pedro Castro, firmaron el 
convenio de colaboración para construir el primer Centro de Calidad y 
Empresas de la Comunidad de Madrid. 

Han estado presentes distintos sectores: inmobiliario, automoción, 
informática, seguros ... y han contado con tres pabellones: automoción, 
artesanía y ocio y actividades culturales. Asimismo, se han realizado unas 
jornadas de industria y comercio organizadas por la Agencia de Desarrollo 
Local, GISA, con la presencia del Director General de Economía, Emilio 
Sainz de Murieta y el Director General de Comercio, Ignacio de la Vega. 
También se celebraron unas jornadas de Medio Ambiente, en las que se 
estudió el difícil equilibrio entre el desarrollo industrial y la protección al 
medio ambiente. 

En el transcurso de la Feria se estrenó el circuito estable de educación vial 
de la Policía Local que hizo las delicias de los niños que se acercaron a la 
Feria. Como se recordará el Ayuntamiento, a través de la Policía Local, pone 
en marcha, todos los cursos, un completo curso de educación vial, no sólo para 
los más pequeños, sino también para los más mayores. 

Cerró la Feria una cena-coloquio organizada por AJE (Asociación de 
Jóvenes Empresarios) con la presencia del Consejero de Obras Públicas, Luis 
Eduardo Cortés. 

Ya se trabaja en la siguiente edición EXPOGETAFE 98, que tiene como 
novedad que se celebra la próxima primavera. h 
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Teatro Estudio de Xetafe y Teatro Destellos 

Cuando la calle 
se convierte en escenario 

EA TRO Estudio de Xetafe y Teatro Destellos organizan el II 
Festival Internacional de Teatro de Calle en Getafe. La idea es recorrer las 
calles y plazas con teatro, llevando al público espectáculos con los que va a 
tener un contacto directo y espontáneo. 

Durante los días 24, 25 y 26 de octubre, de 20 a 23 horas, se harán más 
de 15 espectáculos diferentes de 
teatro: del teatro clásico al 

El programa 
surrealista, del provocativo al 
participativo, etc. 

de los tres días incluye 
También tendrán cabida la danza 

y la música, que con sus particulares 
lenguajes apoyan el espíritu abierto 
y multidisciplinar de este festival. 

pasacalles, performance 

y actuación de teatro. El  último día estará dedicado a los 

Sala Atico Teatro

Programación original 
n la soledad de los campos de algodón", Gore

Visión y el espectáculo infantil "Chirimbolos y cositas", 
forman parte de la programación de la Sala Ático Teatro para 

18 las fechas venideras. 
"En la soledad de los campos de algodón", de Bemard 

Marie, que se podrá ver desde el 18 de octubre al 9 de 
noviembre, sábados y domingos, a las 21 horas, el espectador 
encontrará a dos actores en el escenario, cuya relación 
desemboca en enemistad y tensión. 

Gore-Visión, espectáculo de mimo-clown, es teatro 
cargado de un ácido humor fatal. Turmix Teatro Urgente lo 
representará del 18 de octubre al 8 de noviembre, todos los 
sábados, a las 24 horas. 

"Chirimbolos y cositas", de Jorge Maestro, correrá a cargo 
de Ático Teatro y será una obra dirigida a un público tan 
especial y difícil como son los niños. Este montaje tiene lugar 
todos los domingos de octubre y noviembre, a las 17 .30  
horas. Todas las obras se  podrán ver en  la  Sala Ático Teatro, 
c/ Ciempozuelos, 23. h 

V Concurso Fotográfico Juan de la Cierva 

Leticia López acertó con el objetivo 
ACE cinco años que se instauraba este premio 

fotográfico, merced a la iniciativa de la Imprenta Lazarillo y el 
Restaurante AnosGa, en el que los aficionados a la fotografía 
lograban su protagonismo. La par ticipación, que en un principio 
se limitaba a los vecinos del barrio, se abría a todos los vecinos 
de Getafe en esta última edición. 

El V Concurso ha contado con 342 fotografías, subiendo en 
calidad cada edición que pasa. El primer premio dotado con placa y 
30.000 pts., fue para Leticia López; el segundo, placa y 15.000, para 
Mario Ortiz; y el tercero, placa y 5.000, para Ángel Femández. 
Asimismo otros 20 concursantes recibieron un trofeo conmemorativo. 

Al acto de entrega se realizaba el 19 de diciembre y estuvo 
amenizado por la Agrupación "Pulso y Púa" de Getafe. h 

niños. h 

Aristónico Casas, autor local 

Nueva obra titulada 
"Cincuentacuentos" 

STE joven autor getafense ha publicado una 
nueva obra titulada "Cincuentacuentos", editada por 
Getaful. En  ella el lector encontrará unas narraciones 
cortas, directas, con el lenguaje de la calle y las 
vivencias cotidianas de una sociedad que camina a 
velocidad de vértigo. 

Aristónico Casas ha publicado varios obras, en la 
que pone de manifiesto el sentir de una generación que 
ve los cambios sociales a través de un prisma peculiar. 
Controvertido, denostado por unos y alabados por otros, 
Casas sólo adquiere compromisos consigo mismo a la 
hora de utilizar la pluma. Su última obra, de lectura fácil 
y rápida, se puede encontrar en las Librerías "El Chato", 
"La Veloz" y "Demos". h 



En El 'Bercial y La Alhóndiga 

Vuelven las ludotecas 
La Delegación de Educación desde el Plan de Infancia, en 
coordinación con los Centros Cívicos y en colaboración con la 
Fundación F onat, pone en funcionamiento las ludotecas. 

OMO en años anteriores los Centros Cívicos 
de La Alhóndiga y El Bercial serán los lugares donde los 
niños de Getafe podrán disfrutar de estos espacios de 
juego. 

Una ludoteca es un espacio y un recurso 
especialmente diseñado para el juego. Cuenta con una 
gran diversidad de juguetes y materiales que eligen los 
niños, a la vez que se relacionan con otros niños a través 
del juego. 

En el Centro Cívico de El Bercial se trabajará con los 
niños de 18 meses a 3 años, así como con sus padres 
desarrollando un programa en el que la participación de 
la familia es esencial. Las inscripciones se realizarán en 
el Centro Cívico de El Bercial, por las mañanas. 

En el Centro Cívico de la Alhóndiga se trabajará con 
niños y niñas de 3 a 14 años. Para ello se ha habilitado un 
espacio de juego dividido en seis rincones donde se 
trabaja en base a una temática mensual. Las inscripciones 
se realizarán en el Centro hasta el 20 de octubre por las 
mañanas. h 

Galicia disfrutó 
con la Banda Municipal 
de Getafe

Los vecinos de Celanova (Orense) 

disfrutaron del virtuosismo de la Banda. 

PESAR de que hayan transcu
rridas muchos días desde que la Banda 
Municipal actuase en Galicia (concreta
mente, en la fes tividad de Santiago), 
hemos querido significar en este espacio 
la buena acogida que tuvieron allí y la 
buena sensación que causó su actuación. 

El concierto aludido tuvo lugar e n  
Celanova (Orense). E l  concierto fue una 
devolución de visita a la Banda de Cela
nova y dentro del marco del II Encuentro 
de Bandas de Música. 

De la mano de Francisco Aguado se 
programó un concierto ameno, abarcando 
todos los géneros: Pasodobles, Suite de 
Jazz, Zarzuela, finalizando la primera 
parte con sonido Big Band en la partitura 
Cabaret. La segunda parte fue un homena
je a los anfitriones gallegos con piezas 
como Homenaje a México, popurrí de 
melodías populares, Airiños Aires y Puen
teareas a los que siguieron Churrusqueira 
y el Tío Caniyitas. 

Destacar el buen hacer de toda la Banda 
Municipal, que se está constituyendo y 
consolidando como una de las bandas más 
solida de la Zona Sur de M adrid, así como 
por la acogida del público gallego que la 
calificó de "excepcional". h 

� ultura 

Actividades 
de la Casa 
de Andalucía 

ORNADAS culturales y certamen de 
poesía son los actos más destacados en la 
programación de la Casa de Andalucía para 
estas fechas. 

Del 17 al 26 de octubre se desarrollarán unas 
Jornadas Culturales marcadas por los intercambios 
culturales con la Mancomunidad del Alto 
Guadalquivir, patrocinadas por la Diputación de 
Córdoba. Éstas contarán con una Gala Flamenca, 
conferencias, actuación de la Banda de Música de 
la Asociación "Juan Mohedo" Montoro, actuación 
de Coros Rocieros y del Cuadro Juvenil de Danza 
Flamenca de Cati Reyes. 

El 21 de noviembre finaliza el plazo 

de presentación de los trabajos 

al XI Certamen de Poesía. 

Asimismo, hay exposiciones hasta el 30 de 
octubre de pintura, escultura, artesanía y 
fotografía en distintos lugares de Getafe (para 
ampliar información dirigirse a la Casa de 
Andalucía). 

No conviene olvidar el XI Certamen de 
Poesía, cuyo plazo de admisión de obras 
finaliza el 21 de noviembre, a las 22 horas. La 
entrega de premios se realizará el 6 de 
diciembre. h 
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� uventud 

Red de Arte Joven, 
la creatividad incipiente 

A Red de Arte Joven continúa una temporada más en nuestro municipio. Éste va dirigido 
a jóvenes artistas de no más de treinta y un años, que residan, estudien o trabajen en Getafe. 

Las modalidades son la pintura, la fotografía, la cerámica y la escultura, pudiéndose estudiar la 
posibilidad de incluir cualquier otra faceta artística. 

Para participar en la Red de Arte Joven o para recibir más información, los interesados pueden 
acudir a la Casa de la Juventud de Getafe, c/ Guadalajara, 1. Teléfono: 682 14 60, en horario de 16 
a 22 horas, de lunes a viernes. °h

IV Curso de Iniciación 
a los deportes aéreos 

Los interesados en adentrarse en los deportes aéreos tienen 
una nueva oportunidad en el IV Curso de Iniciación que se va a 

llevar a cabo en las próximas fechas. 
El programa del curso constará de introducción al parapente, 

introducción al ala delta e introducción y vuelo en ultraligero. Las 

20 inscripciones se podrán realizar a partir del 17 de noviembre, 
pudiéndose llevar a cabo en la Delegación de Deportes, plaza 

Rafael Pazos Pría, sin. De lunes a viernes, de 9.30 a 13.30 horas. 
La matrícula son 3.000 pesetas y se ofertan 30 plazas. °h 

�

Escuela de Ciclismo 

Iniciarse en un duro 
y bello deporte 

I tienes entre nueve y catorce años, y te 
gusta el ciclismo, ahora puedes aprender y 
practicar este deporte en Getafe. 

La Delegación de Deportes del Ayuntamiento 
de Getafe y el Club Ciclista Getafe han aunado 
esfuerzos para lograr crear la Escuela de 
Ciclismo, en la que los interesados podrán 
encontrar y sentir las emociones de este 
multitudinario deporte. 

Para ampliar información se puede dirigir a la 
Delegación de Deportes del Ayuntamiento de 
Getafe, plaza Pazos Pría, sin., en el Centro Cívico 
Alhóndiga. De lunes a viernes, de 9.30 a 13.30 
horas. Teléfono: 6812947. °h

Club Ciclista Getafe, 

Polideportivo Juan de la Cierva. 

Martes y jueves, de 18 a 20 horas. 

Teléfono: 665 01 29. 

m 
Va dirigido a jóvenes 

artistas menores 

de treinta y un años. 

Viaje juvenil a Londres 
URANTE el puente de la 

Constitución, los días 6, 7 y 8 de diciembre, la 
Delegación de Juventud ha programado un viaje a 
Londres para mayores de veinte años empadronados 
en Getafe. 

Las fechas son desde el día 5, inicio del viaje, 
hasta el día 8, regreso a Getafe. Hay disponibles 30 
plazas para mayores de veinte años empadronados 
en Getafe. La cuota es de 2 7.500 pesetas, 
pudiéndose realizar las inscripciones desde el 31 de 
octubre, a las 9 .30 horas, en el Centro Cívico 
Alhóndiga. La información se puede recabar 
llamando a los teléfonos: 68 2 18 12 - 681 51 43 y 
68100 13. 

El programa ha quedado estipulado de la 
siguiente manera: 

Día 5 de diciembre. Salida en bus, a las 17.30 
horas, del C. C. Alhóndiga hacia el aeropuerto de 
Barajas. 

Día 6 y 7. Visita a la ciudad de Londres. 
Día 8. Desayuno, mañana libre. Salida a las 16 

horas del hotel al aeropuerto. Sobre las 18 horas 
salida del vuelo a Madrid. Traslado en bus a Getafe. 
Llegada sobre las 21 horas. 

Los servicios que incluye la cuota son traslado 
en bus Getafe/aeropuerto de Madrid, hotel, 
Londres/aeropuerto de Londres. 

Vuelo ida/vuelta Madrid-Londres-Madrid. 
Alojamiento hotel (dos estrellas) y desayuno. 
Seguro de Viaje. 
Dos responsables (guía/intérprete) Grupo. 
No incluye comidas ni cenas. °h 
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1 Olimpiada Aérea 

Club Ultraligeros 
Getafe vuela alto 
En la I Olimpiada Aérea celebrada entre los 
días 10 al 21 de septiembre en Turquía, el éxito 
ha presidido la actuación del deporte español 
en las distintas modalidades. 

Club Ultraligeros Getafe. 

RES medallas de oro, dos de plata y una de bronce, 
y en algunos casos muy cerca de los primeros puestos como la 
clase pendular monoplaza de ultraligeros, con un quinto 
puesto, y en paracaidismo un sexto puesto individual y por 
equipos fueron el balance de estos primeros juegos. Clasificaciones de la I Olimpiada Aérea 

Ultraligeros. 
- Paramotores:
- Primer clasificado.
Medalla de Oro: Ramón
Morillas.
- Primer clasificado.
Medalla de Oro por equipos.

Aeromodelismo espacial. 
- Primer clasificado.
Medalla de Oro: Jordi Roura.

Vuelo con motor rally. 
- Tercer clasificado.
Medalla de Bronce:
Mercedes Martí.

Los representantes del Club Ultraligeros Getafe, que 
participaron en la clase pendular biplaza, la más concurrida 
y disputada, quedaron en el puesto 15 de la clasificación 
general, a pesar de haberse producido el primer día de vuelo 
en Turquía una avería tan importante como la rotura de un 
pistón, que hubo que traer tras diversas vicisitudes de 
España. 

Parapente. 
- Segundo clasificado.
Medalla de Plata: Raúl
Rodríguez.
- Segundo clasificado.
Medalla de Plata por
equipos.

El Club Ultraligeros Getafe 
agradece al Ayuntamiento de 
Getafe que, a través de la 
Delegación de Deportes, se 
haya posibilitado la asistencia 
de los deportistas del club 
esta I Olimpiada Aérea. 

En el año 2001 se pueden 

llevar a cabo las II Olimpiadas 

Aéreas en España. 

La Federación 
Aeronáutica Española ha 
solicitado a la Federación 
Aeronáutica Internacional 
la celebración de las II 
Olimpiadas en España, 
posiblemente en el 

Breves 

- Rubén Montesinos Gimeno conseguía
la Medalla de Oro en su categoría de
Taekwondo en la 4." Copa del Rey,
celebrada en Sevilla, a primeros de
octubre. En noviembre, este brillante
deportista acudirá al Campeonato del
Mundo.

- Buen arranque liguero en la categoría
Regional Preferente del Getafe B, cuando

se llevan disputadas cincos jornadas, el 
equipo getafense ocupa la primera 

posición sin haber conocido todavía la 
derrota, seguido de cerca por Tri-val. El 

filial getafense está desplegando un fútbol 
práctico y bonito, que dure. 'h 

2001. i 

V Aniversario del Complejo 
Deportivo Universidad Carlos 111 

ERCONSA, la empresa que 
gestiona el Complejo Deportivo 
Universidad Carlos III, ha diseñado un 
amplio programa de actividades para la 
temporada en curso, que va desde las más 
clásicas como Gimnasia de 
Mantenimiento, Aerobic, Gimnasia 
Rítmica o Tenis, hasta las más sofisticadas 
como los Bailes de Salón y Kenpo-Karate. 
Las instalaciones están a disposición de 
todos los ciudadanos de Getafe y cuentan 
además con un pabellón cubierto para la 

Los interesados en recabar 

más información puede 

dirigirse al Complejo 

Deportivo Universidad 

Carlos lll, calle Ve/arde, sin. 

Teléfono 683 30 05. 

práctica de fútbol-sala, baloncesto, 
balonmano, voley-bol..., así como 4 pistas 
de squash, 4 pistas de tenis, 3 pistas de 
badminton, 3 pistas exteriores 
polideportivas y un campo de voley-playa. 
También dispone de una amplia sala de 
musculación equipada con los más 
modernos aparatos. El horario del centro 
es el siguiente: 
De lunes a viernes, de 9 a 22 horas. 
Sábados, domingos y festivos, de 9 a 21 
horas. 'h 
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a_ __ e 
nterés 

POR FiN HE 
CONSEGUiDO QUE 
Mi PEPiTO PiERDA 

EL MiEDO AL 
DENTiSTA 

� 

NO NOS 
VAMO S A 

HACER DAÑO 
¿ VERDAD, 

DOC TOR? 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
C: Abierto hasta las 10 de la noche (cierra de 13.45 a 17.00 horas). 
B: Abierto hasta las 1 O de la noche. 
D: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9.30 del día siguiente. 
DÍA 1 D-Madrid,48 D- Madrid,48 DÍA 24 
8-Titu\cia, 11 C-Garcilaso, 40 C-Los Sauces, 28, LC 3, 8-Avda. Juan Carlos 1, sin. 
D-Madrid, 48 

DÍA 9 
Sector lll A-Madrid, 40 

C-Arboleda, sin, LC 3, 
ed. e/ San José, 30 8-Plaza Estalactitas. sin., DÍA 17 DÍA 25 

(Sector lll) 8-Galicia. 7 8-Barraquer, 9 
DÍA 2 A-Madrid. 91 D-Madrid,40 A-Leoncio Rojas, 36-38 
A-Madrid,40 DÍA 10 C-Maestro Bretón. 19 
C- Avda. Juan Carlos l. sin. DÍA 26 8-Alicante, 4 DÍA 18 8-Serranillos, ,19 
DÍA 3 O-Madrid, 48 8-Salvador, 6 (La Alhóndiga) 
8-Avda. de los Ángeles, 43 C-Pintor Rosales, 2 D-Madrid,48 

A- Avda. Los Angeles, 43 

D- Madrid, 40 DÍA 11 C-Tarragona, 20 DÍA 27 
C-Serranillas. 19 8-Avda. Juan Carlos 1, c/v. DÍA 19 8-Córdoba, 2 

DÍA 4 Fénix, sin. 8-Castellón de la Plana, 1 O A-Madrid, 48 
D-Madrid. 48 8- Alonso de Mendoza, 24 C-Avda. Juan de la Cierva, 36 A-Hospital San José, 10 DÍA 28 

A- Plaza Constitución, 1 O 
DÍA 20 8-Granada, 3 

DÍA 12 D-Madrid, 48 DÍA 5 8-Cervantes, 5 8- San Vicente, 13 
8- Perales, 11 D-Madrid, 40 D-Madrid,48 C-General Pingarrón, 11 
D-Madrid, 40 C- Doctor Sánchez Morate, 11 C- Avda. Ciudades, 54 DÍA 29 C-Aragón, 34 

DÍA 13 DÍA 21 8-Aragón, 34 
DÍA 6 8-Plaza Magdalena, 5 8- Avda. Ciudades, 1 O D-Madrid, 40 
B� General Pingarrón, 11 A-Aragón. 16 A-Brunete, 2 C-Perales, 11 
D-Madrid,48 DÍA 14 DÍA 22 DÍA 30 C-Granada, 3 8- San José de Calasanz, 4 8-Azahar, 1 8-Pza. Constitución, 1 O 
DÍA 7 A-Avda. España. 46 D-Madrid, 40 D-Madrid, 48 
8- Zaragoza, 8 DÍA 15 C-Cóndor, 2 C-Alonso de Mendoza; 24 
D- Madrid, 48 8- Avda. España, 18 DÍA 23 DÍA 31 C-Va\demoro, 12, esq. Torrejón D-Madrid, 40 8- Arboleda, sin, LC 3, 8-Avda. Juan de la Cierva, 36 Velasco C-Colibrí, 7 ed. el San José, 30 D-Madrid, 48 
DÍA 8 DÍA 16 D-Madrid,48 C-Avda. Juan Carlos 1, c/v. 
8- Avda. de los Ángeles, 9 8-Madrid. 111 C-Titu\cia, 11 Fénix, sin. 

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 683 98 06 

SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 681 33 62 
Proteccióñ Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 682 19 12 
Bomberos 
Avda. Ciudades, sin. 
Tel.: 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
Avda. de los Ángeles, sin. Tel.: 695 76 39 

SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
CI Perales, 6. Tel.: 681 51 76 
Centro Salud Mental 
CI Álvaro Bazán, I 2. Tel.: 682 30 I 2 

CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Ángeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 683 92 40 
Centro Salud El Bercial 
Avda. del Parque, sin. 
Tels.: 681 14 81 I 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
CI Madrid, 129 
Tels.: 695 12 67 I 695 12 68 
Centro Salud Juan de la Cierva 
CI Juan de la Cierva, sin. 
Tel.: 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
CI Sánchez Morate, sin. 
Tel.: 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, sin. 
Tels.: 681 75 121681 75 95 
Centro Salud Sector III
Avda. Juan Carlos I, sin. 
Tel.: 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
CI Juan de Mairena, sin. 
Tel.: 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 683 93 60 

AMBULANCIAS 
Cruz Roja 
CI Leganés 
Tel.: 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 683 66 41 

TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tel.: 682 29 38 
OMIC 
Tel.: 695 56 29 
Centro de la Mujer 
CI San Eugenio, 8 
Tel.: 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 695 08 501699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 683 52 16 
Conservatorio 
Tel. 682 61 95 
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Más vale 

tarde que 
' 

nunca 

Desde aquí pedimos 
disculpas a los alumnos y 
profesores de los colegios 
públicos Severo Ochoa y 
San José de Calasanz, de 
6. º y 4. º de primaria, por
sacar sus "retratos" con
retraso, pero hemos de
decir que quedan aún
bastantes fotos de colegios,
en visitas al Ayuntamiento,
por publicar. No obstante,
estos rostros una vez

Colegio Público 

San José de Calasanz, 

4. º Primaria.

Colegio Público 

Severo Ochoa, 

6. º Primaria.

D 

plasmados nos demuestran 
que estas generaciones 
rebosan vitalidad por todas 
partes. 
Al igual que en la 
mayoóa de las visitas, los 
alumnos de los citados 
colegios mostraron 
interés por lo que vieron 
y por la charla que 
mantuvieron con el 
alcalde, Pedro Castro. Sus 
"inocentes" preguntas 
normalmente inciden en 
temas que le son 
cercanos; siempre 
apuntando a los temas 
que preocupan a la 
población de Getafe. Su 
visita, como la del resto, 
dejan la impronta de los 
que vienen pisando 
fuerte. 
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